

# L'UNION MÉDICALE

## DU CANADA

---

Revue Médico-Chirurgicale paraissant tous les mois

---

---

RÉDACTEUR EN CHEF :—LE DR. E. P. LACHAPELLE.

ASSISTANT-RÉDACTEUR :—LE DR. A. LAMARCHE.

---

Vol. V.

NOVEMBRE, 1876.

No. 11.

---

---

## TRAVAUX ORIGINAUX.

---

### Remarques sur le traitement de la fièvre typhoïde

Par le Dr. J. G. LUSSIER, North-Adams, Mass., E. U.

---

#### PROPHYLAXIE.

Déjà nous savons jusqu'à quel point des mesures prophylactiques sont nécessaires contre cette grave maladie, surtout si les cas se multiplient au point de laisser croire qu'elle est épidémique; quand les cas se montrent d'une manière isolée, ces mesures sont plus difficiles pour ne pas dire impossibles.

En général toutes les mesures d'hygiène publique sont nécessaires, mais surtout doit-on sévir contre les puits malsains et trop proches des privés ou des écuries et autres bâtiments. Dans les villes et villages on doit prêter une grande attention aux privés des écoles ou communs à plusieurs logements; les faire nettoyer et désinfecter à l'aide du chlorure de chaux.

Voir à ce que les salles publiques soient nettes et bien ventilées.